NO.9

令和2年 3月 宇智小学校

★うちがくの足あと(*^^*)

宇智小学校では、子ども達の頑張る姿がいろんな場面で見られます。そのひとつに、「うちがく」があります。子どもたち一人一人の意欲とおうちの方の励ましにより、自主的に学習する力がしっかりと身についています。また、異学年でうち学について交流することにより、下の学年の児童は、どのようなことを意識しながらうち学に取り組めばよいのか知ることができ、上の学年の児童は、うち学の内容を工夫するだけでなく、相手に考えを伝える力を身につける機会にもなっています。交流することで、更に自主学習に対する意欲が高まっていきました。

【3階の廊下に置いている5・6年生の「うちがくノートタワー」】



【3年生から2年生へ、うちがくについて伝えています】







★はなまるコメントはまほうの言葉 ~ご協力 あいがとうございました~

毎週日曜日のはなまるコメントデーのコメント、お忙しい中、ありがとうございます。子ども達にとって「やる気スイッチ」をONにしてくれる「まほうの言葉」になっていることと思います。そんな「まほうの言葉」を少し紹介させて頂きます。

ひとこと、復習できてると思います。漢字は次回からトト
のつからをエ夫して分割を
少かとするといと思います。より

ひとこと 色を使ってきれいに まとめられていて 見やずいです。 安より

ひとこと 円 門室の計算を 間違えずこできています。 かっかかさま 一 より



★一年間、ありがとうござりました。

今年も1年が終わろうとしています。3学期、予想外の事態となり、休校措置がとられましたが、担任からの電話連絡等からも、うちがくで培った力を生かし、日々過ごしてくれていたことを知り、職員一同安心しています。これも、おうちの方のご協力があってこそと感謝しています。この時期、お子さんの成長をしみじみと感じておられることと思います。この1年の成長を積み上げ、次のステップに進んでくれると思います。春休みには、エネルギーをいっぱいためて、4月からの新学期を元気でスタートしてほしいと思います。一年間 ご協力いただきありがとうございました。